

TOPICS

第47回 町内対抗ナイターソフトボール大会



7月8日、Aクラスの決勝戦が行われ、旭中央チームと徳浦上チームが対戦し、0対8で徳浦上チームが優勝しました。

また、Bクラスでは、7月13日に長目チーム対千怒六部チームが行われ、2対9で千怒六部チームが優勝を果たしました。

昨年は新型コロナの影響で大会が中止となり、2年ぶりの開催となりました。参加された選手のみなさんは、雨天が続きグラウンドコンディションが優れないながらも、連日熱戦を繰り広げました。

おおいた夏の事故ゼロ運動 街頭キャンペーン



7月12日、「おおいた夏の事故ゼロ運動」に合わせて、つくみんが一日警察署長に就任し、交通関係団体の皆様や、ピンキー、パンキー、川野市長らと一緒に街頭で交通安全を呼びかけました。

ツーリズム功労者表彰伝達式



令和3年度ツーリズム功労者表彰者として、山尾恵宣さんが表彰されました。

山尾さんは津久見市の食観光推進とモイカを名実ともに市の食ブランドに確立する等の功績を残されております。委嘱の期間は2年間です。

県税事務所派遣職員及び 市町村相互併任職員の辞令交付式



7月6日、市役所にて県税事務所派遣職員及び市町村相互併任職員の辞令交付式がありました。

今年度は県と臼杵市から12名の派遣があり、代表して県税事務所の小野貴将主査と臼杵市税務課の高野紀幸主幹に辞令が交付されました。

人権擁護委員委嘱



法務大臣より「人権擁護委員」として木原ケイ子さんが7月1日付けで委嘱されました。

人権擁護委員とは、任期は3年で、地域の皆さんから人権相談を受け、問題解決のお手伝いをしたり、人権について関心を持ってもらえるような啓発活動を行っています。

代表監査委員が決まりました



6月議会において是澤勝行さんが代表監査委員に選任されました。是澤さんは4年の任期の間、津久見市の財務や事業についての監査に従事することになります。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

市役所新庁舎建設に1000万円を寄附 江ノ浦地区 川崎元助さん



川崎元助さん

江ノ浦地区にお住いの川崎元助さんより、津久見市に対し1000万円のご寄附をいただきました。

7月7日には川野市長がご自宅を訪問し、ご家族より目録を受領しました。

今回いただいた寄附金は、市役所新庁舎建設に充てられます。

新たに8名の扇子踊り娘が誕生 津久見扇子踊り娘認定式



7月9日、市民会館で「津久見扇子踊り娘認定式」が行われました。今年は新たに8名が選ばれ、総勢15名になった扇子踊り娘が、津久見市の顔として津久見市のPR活動に活躍してくれます。

今年の津久見扇子踊り大会は8月21日に初のオンライン開催となります。

「令和3年度津久見扇子踊り娘」認定された方

- 幸 しおんさん (津久見市役所)
- 大 野 琴 未 さん (社会医療法人帰巖会臼杵病院)
- 重 石 真 子 さん (株式会社大分銀行津久見支店)
- 真 田 茉 弥 佳 さん (津久見市医師会立津久見中央病院)
- 股 佳 央 さん (株式会社豊和銀行津久見支店)
- 山 紗 花 さん (太平洋セメント株式会社大分工場)
- 柏 優 さん (大分県立津久見高等学校1年)
- 松 下 莉 里 那 さん (大分県立津久見高等学校1年)

津久見市スポーツ協会激励会 俊空塾



第29回全国中学生空手道選手権大会に出場する工藤真子さん(津久見第一中3年)と第7回全九州少年少女空手道選手権大会(開催済)に出場する梅田咲優さん(千怒小3年)、甲斐心琴さん(津久見小2年)が市役所を訪れ、それぞれ決意表明をされました。

津久見市スポーツ協会激励会 佐伯Jr体操クラブ



第35回九州小学生体操大会に出場する高橋誠也さん(千怒小6年)が7月19日、市役所を訪れ、川野市長の前で「落ちついてミスなくきれいな演技をしたい」と決意表明しました。

本大会は、5月に開催された県予選で1位から8位となった選手が出場します。

試合用ヘルメットを寄贈 津久見ロータリークラブ



7月7日津久見高校硬式野球部を2度の全国優勝に導いた故・小嶋仁八郎監督の生誕100年を記念して津久見ロータリークラブより同野球部に試合用ヘルメット10個が寄贈されました。

現監督である藤丸監督は、「皆様にいつも良くしていただいており、選手も日々感謝を感じながらプレーができている」と述べられました。

日本生命財団からの助成を受けて 神楽用具を新調しました



公益財団法人日本生命財団2021年度「児童・少年の健全育成助成」郷土芸能の保存・継承活動を通しての児童の健全育成の部門で堅浦古典芸能保存会神楽部(楽長・高野郁さん)への助成が採択され、先月7月1日、要望していた締め太鼓(台付き)、差袴(5腰)が届きました。